

Tourisme Cantons-de-l'Est accueille positivement le plan d'investissement en tourisme 2017-2020

Sherbrooke, le 27 mars 2017 – Tourisme Cantons-de-l'Est accueille favorablement le plan d'investissement, présenté par la ministre du Tourisme, Mme Julie Boulet, qui prévoit des investissements de l'ordre de 70 M \$ au cours des quatre prochaines années pour l'ensemble du Québec. De ce montant, quelque 40 M \$ seront investis dans trois secteurs prioritaires dans lesquels la région des Cantons-de-l'Est est très bien positionnée, soit le tourisme hivernal, événementiel et nature-aventure.

« Nous sommes heureux de voir que le gouvernement du Québec souhaite maximiser le développement de l'offre touristique dans ces trois secteurs. Ces investissements en infrastructures, en installations et en équipements touristiques nous permettront de consolider notre position de région attractive par excellence au Québec et aussi sur les marchés internationaux. Ces investissements augmenteront les retombées économiques pour notre région qui atteignent déjà près de 800 M \$ annuellement », mentionne la directrice générale de Tourisme Cantons-de-l'Est, Mme Francine Patenaude.

Pour les Cantons-de-l'Est, la stratégie hivernale est un moteur important de développement économique avec quatre stations de ski alpin ainsi que des parcs nationaux et régionaux qui attirent quantité de visiteurs pour la pratique d'activités comme la raquette et le ski de fond. Nos stations de ski sont performantes et appréciées des clientèles. Les investissements annoncés permettront de moderniser les équipements d'enneigement artificiel pour devancer le début de la saison du ski alpin en plus d'enrichir l'expérience par des activités diversifiées.

Le volet événementiel comprend également le tourisme gourmand, un secteur où les Cantons se distinguent. La région a mis sur pied, depuis quelques années déjà, sa stratégie en tourisme gourmand qui met en valeur ses forces dans le secteur de l'agroalimentaire, avec des produits du terroir de qualité et des Chefs créateurs reconnus. La région compte sur de nombreux entrepreneurs qui offrent des expériences gastronomiques et culinaires variées et de très grande qualité.

La région est déjà reconnue pour son volet nature-aventure avec ses milliers de kilomètres de pistes cyclables et de randonnée pédestre, la présence de parcs nationaux, de lacs et de montagnes qui offrent un cadre naturel exceptionnel pour le développement d'une offre touristique innovante et attractive. Le gouvernement du Québec qui souhaite consolider l'offre de villégiature quatre saisons en milieu naturel par des activités attractives, ne peut apporter que du positif pour les Cantons-de-l'Est.

Tourisme Cantons-de-l'Est se réjouit également des subventions octroyées par le ministre de la Culture et des Communications, M. Luc Fortin, à deux projets spécifiques soit le projet de réalité augmentée piloté par la Société d'histoire de Sherbrooke, le Musée des beaux-arts et le Musée de la nature et des sciences qui permettra aux visiteurs de revivre des évènements historiques et le projet du Centre d'interprétation de l'ardoise de Richmond. Le patrimoine et la culture sont des leviers touristiques importants et sont créateurs de richesse pour une région.

Le président de Tourisme Cantons-de-l'Est, M. Jean-Michel Ryan a ajouté : « Je tiens à remercier la ministre du Tourisme, Mme Julie Boulet pour son engagement à supporter l'industrie touristique dans son développement et en reconnaissant son rôle de moteur économique pour la région. »

À propos de Tourisme Cantons-de-l'Est

Tourisme Cantons-de-l'Est est une association d'entreprises touristiques (ATR) qui compte plus de 550 membres. Depuis 1978, TCE favorise le développement de l'industrie touristique des Cantons-de-l'Est tout en faisant la promotion de ses produits sur les marchés québécois et internationaux. L'ATR s'associe aux valeurs de développement durable de la communauté estrienne et s'engage à promouvoir la qualité de vie et de l'environnement naturel dans son milieu. L'industrie touristique constitue un secteur économique dynamique et important. Les 9,7 millions de visiteurs (touristes et excursionnistes) qui explorent notre région annuellement génèrent 7 M de nuitées, des retombées économiques de 792 M \$ et soutiennent 20 000 emplois dans les Cantons-de-l'Est.

-30-

Source : Francine Patenaude
Directrice générale
Tourisme Cantons-de-l'Est
819 820-2944 poste 225

Renseignement : Danie Béliveau
Relations de presse
Tourisme Cantons-de-l'Est
819 820-2944 poste 227